



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional hace saber, que ante los incidentes de público conocimiento entre Israel e Iran, si bien se han avistado dispositivos aéreos en la zona de despliegue de nuestros medios en El Golán (Rep. Árabe de Siria - UNDOF), el personal militar uruguayo que integra el Contingente militar se encuentra alerta y en perfectas condiciones.

De igual manera nuestros efectivos en la Península del Sinaí (MFO) y Líbano (UNIFIL).

Montevideo, 14 de abril de 2024